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DISCURSO 

SR. ELIAS ANTONIO SACA 

PRESIDENTE  DE LA REPUBLICA 

ALMUERZO CON MOTIVO DEL 1er. AÑO DE GOBIERNO 

01 DE JUNIO DE 2005. 
 

 

ACABO DE CUMPLIR UNA DE LAS OBLIGACIONES CONSTITUCIONALES DE UN PRESIDENTE, 

DE PRESENTARSE ANTE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, Y SIENDO ESTE AUGUSTO CUERPO LA 

REPRESENTACION POPULAR DE LOS SALVADOREÑOS, HE PRESENTADO MI PRIMER 

INFORME DE GOBIERNO, MI PRIMER INFORME DE LABORES, EXTENSO, PERO CREO QUE ES 

IMPORTANTE DECIR LO QUE UNO HACE, ES IMPORTANTE DECIR LO QUE HACE TODO UN 

EQUIPO. 

 

TODO LO QUE CONTENIA ESE INFORME DE GOBIERNO, ES UN RESUMEN DE LAS 

ACTIVIDADES DE USTEDES, UN EQUIPO DE GOBIERNO DE MUCHO TRABAJO, QUE SE HAN 

ACOSTUMBRADO A MI RITMO, QUIZA LOS ASUSTE AL PRINCIPIO, PERO ESE ES MI ESTILO, 

MI ESTILO ES RESOLVER INMEDIATAMENTE LAS COSAS, MI ESTILO ES TOMAR DECISIONES, 

YO NO ESTOY ACOSTUMBRADO A DEJAR LAS COSAS PARA MAÑANA, SI EL DOMINGO HAY 

QUE RESOLVER, HAY QUE RESOLVER Y ESA HA SIDO QUIZA UNA DE LAS PERCEPCIONES 

MAS IMPORTANTES QUE LA GENTE HA TOMADO EN CUENTA PARA CALIFICARNOS. 

 

YO CUANDO VI LA NOTA EN EL PERIODICO DE CALIFICACION ESTA MAÑANA, ME ENTRO 

UNA AFLICCION TREMANDA, PORQUE YA NO NOS TOCA MAS QUE BAJAR DESPUES DE 

LLEGAR A 76%, NO HAY MAS QUE BAJAR, PERO LA VERDAD ES QUE ESTE GABINETE NO 

ESTA TRABAJANDO PARA ESTAR BIEN EN LAS ENCUESTAS, ESTAMOS TRABAJANDO PARA 

CUMPLIR EL PLAN DE GOBIERNO. 

 

Y LA GENTE QUIERE QUE SIGAMOS SIENDO CERCANOS, QUE SIGAMOS SIENDO CARIÑOSOS, 

QUE SIGAMOS SIENDO RESPETUOSOS Y QUE ENTENDAMOS LAS NECESIDADES MAS 

URGENTES. 

 

HOY HICE ANUNCIOS ESPECIALES COMO EL TEMA DE LA AFP’s  QUE CONSIDERO QUE DEBE 

REVISARSE URGENTEMENTE, PARA QUITARLE UNA CARGA A LOS SALVADOREÑOS, Y YA 

HEMOS PLATICADO CON LAS AFP’s. 

 

HOY TAMBIEN, Y AUNQUE EL MINISTRO DE HACIENDA ME IMAGINO QUE TRAGABA 

GRUESO, PORQUE LE VA A TOCAR COMO 40 MILLONES EL AUMENTO DE LOS EMPLEADOS 

PUBLICOS, PERO NOS HA IDO BIEN EN LA REFORMA FISCAL, HOY CONOCIA CON EL 

MINISTRO QUE LA AMNISTIA QUE NOS APROBARON, LE DIERON 40 MILLONES DE DOLARES. 

 

QUISIERA DECIRLES QUE GOBERNABILIDAD DEMOCRATICA SIGNIFICA QUE TODOS NOS 

ENTENDAMOS, YO TENGO UN ESPECIAL AGRADECIMIENTO POR DOS PERSONAS, QUE 

ENTENDIENDO LA INDEPENDENCIA QUE DEBE EXISTIR ENTRE LOS PODERES, SON DOS 

PERSONAS, QUE NO  SOLO ME HAN ACOMPAÑDO HISTORICAMENTE EN LA CONDUCCION 

DEL PAIS, SINO QUE HAN SIDO VERDADEROS CONSEJEROS, PORQUE POR SUPUESTO ELLOS 

SON MAESTROS, SON ESPECIALIZADOS. 

 

EL CASO DEL PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA, QUIERO RECONOCERLE PRESIDENTE, ESA 

LABOR INSTITUCIONAL, TENEMOS DIFERENCIAS ENTRE AMBOS PARTIDOS, PERO EN TEMAS 
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DE NACION, SU PARTIDO Y USTED ESPECIALMENTE HA SIDO UNA PERSONA QUE HA 

ESTADO ADELANTE, AL FRENTE, NO DEJANDO QUE EN LOS TEMAS DE NACION SE 

COMETAN ERRORES, Y YO DEBO RECONOCERLE PRESIDENTE, ESA CONTRIBUCION AL PAIS, 

A USTED Y A SU PARTIDO, QUE LO HICE PUBLICAMENTE ESTE DIA. 

 

Y EN EL CASO DEL PRESIDENTE DE LA CORTE, DON AGUSTIN, HA SIDO UN COLEGA, 

PRESIDENTE DE ORGANO DE ESTADO BRILLANTE, UN HOMBRE CON EL QUE TENEMOS 

DIFERENCIAS, PERO HEMOS MANTENIDO UN NIVEL DE RESPETO MUY GRANDE, YO HE 

BAJADO EL VOLUMEN A LA DISCUSION POR LOS JUECES, Y TODO ESO QUE MANTENIA 

DISTANCIADO A LOS ORGANOS. 

 

PORQUE LOS ORGANOS DEBEMOS CONTRIBUIR, DE HECHO ESTA SEMANA ESTUVIMOS 

JUNTOS EN MEANGUERA DEL GOLFO, EN UN ACTO DE EJERCER SOBERANIA NACIONAL Y 

LO HICIMOS JUNTOS, Y YO ENTIENDO QUE HAY MUCHAS DECISIONES  QUE VA A TOMAR EL 

PRESIDENTE DE LA CORTE Y TODA LA CORTE QUE NO ME VAN A GUSTAR, PERO ASI ES LA 

DEMOCRACIA. 

 

ESTE ES EL SISTEMA DE PESOS Y CONTRA PESOS QUE TIENE LA DEMOCRACIA  

SALVADOREÑA Y ESO NOSOTROS LO ENTENDEMOS, PERO QUIERO AGRADECERLE  

AGUSTIN TODO SU APOYO Y SU RESALDO A LA PARTE INSTITUCIONAL DEL PAIS. 

 

Y ESPECIALMENTE A LOS MINISTROS TAMBIEN, VICEMINISTROS, QUE LOS HE VISTO 

CARRERIAR, TENEMOS UNA ARDUA LABOR, YO LE VOY A PEDIR A JULIO RANK QUE LES DE 

LA COPIA DEL DISCURSO, PORQUE TENEMOS QUE IR A HACER REALIDAD TODO LO QUE AHÍ 

PROMETIMOS, LA ECONOMIA VA A CRECER, YOLANDITA DICE QUE VAMOS A LLEGAR AL 

2.5 ESTE AÑO POR LO MENOS. 

 

LA PRESIDENTA DEL BANCO CENTRAL, A QUIEN VEO AL FONDO, ESTA POR DEMOSTRARME  

QUE ESA FORMULA DEL CRECIMIENTO NO ES LA ADECUADA, YA ESTA MUY ANTIGUA, 

TENEMOS CENSOS DEL 71 CON EL QUE ESTAMOS HACIENDO CALCULOS ECONOMICOS Y 

AQUÍ HAY ECONOMISTAS, ALLA ESTA MARIO ACOSTA, QUE ME ESTA DANDO LA RAZON,  

POR LO MENOS VEO QUE BAJAS LA CABEZA Y ME DAS LA RAZON. 

 

YO QUISIERA, DECIRLES QUE ME SIENTO MUY ORGULLOSO DE SER EL PRESDIDENTE DEL 

PAIS, Y VAMOS A SEGUIR EN ESTE  ESFUERZO Y ESTE TRABAJO LARGO, Y AGRADECERLES 

A TODOS LOS FUNCIONARIOS SU TRABAJO, SE QUE ALGUNAS VECES, CADA VEZ QUE ME 

LLAMAN YO CORRESPONDO Y PROCURO QUE NOS ENCONTREMOS Y PLATIQUEMOS NO 

SIEMPRE ESTOY DISPONIBLES PORQUE TENGO HOY UN MONTON DE OBLIGACIONES, ANTES 

NO TENIA TANTAS OBLIGACIONES, EN TANTAS  CARTERAS, EN TANTAN INSTITUCIONS Y 

TODOS LOS FUNCIONARIOS DEMANDAN, LES PIDO DISCULAPAS SI EN ALGUN MOMENTO ME 

ATRASO EN ATENDERLOS, ES NORMAL. 

 

AQUÍ PASAMOS BIEN ENTRETENIDOS, CON EL TRABAJO DE RESOLVER CADA UNO DE LOS 

PROBLEMAS, ASI QUE YO QUISIERA BRINDAR POR ESTE AÑO DE TRABAJO Y QUIERO 

DECLARARME NO SATISFECHO, PERO SI MUY AGRADECIDOS CON USTEDES, QUE HAN 

HECHO UNA LABOR MUY GRANDE  EN ESTE AÑO, Y PEDIRLES QUE REDOBLEMOS EL 

ESFUERZO Y QUE LA BATERIAS ENERGEIZER QUE HAY QUE PONERNOS PARA ESTE 

SEGUNDO AÑO, VAN A SER MUY GRANDES. 

 

Y AGRADECERLE A MI ESPOSA ANA LIGIA, POR LA COMPRENSION, PORQUE LA FAMILIA ES 

LA QUE MAS SUFRE, Y LA VERDAD ES QUE YO DEDICO  MUCHAS HORAS AL TRABAJO, SOY 
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ADICTO AL TRABAJO, ME ENCANTA RESOLVER LOS PROBLEMAS, PERO YA ESTOY 

APRENDIENDO A DESCANZAR EN ALGUNOS MOMENTOS, ASI QUE NO SE AFLIJAN, QUE YO 

CREO QUE LLEGO AL 2009. 

 

MUCHISIMAS GRACIAS A TODOS, QUE DIOS BENDIGA AL PAIS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A 

USTEDES POR SU CONTRIBUCION POR ESTA PATRIA. 

 

 

 

 


